

# KABAR TERBARU

## Dandim 0824/Jember Bersama Sejumlah Pejabat Kostum JFC, Ikut Defile

Siswandi - [JEMBER.KABARTERBARU.CO.ID](http://JEMBER.KABARTERBARU.CO.ID)

Aug 6, 2023 - 06:25



JEMBER – Puncak acara Jember Fashion Carnaval (JFC) 20232 semalam Sabtu 05/08/2023 Jam 18.00 Wib-00.00 Wib sangat meriah disemarakkan oleh hadirnya sejumlah pejabat yang juga di dandani kostum JFC yang ikut Turun pada gelaran tahunan JFC 2023, yang menobatkan Jember sebagai salah satu kota carnival dunia.



Tampak hadir dan ikut didandani JFC diantaranya La Nyalla Mahmud Mattalitti (Ketua DPD RI), Emil Elestianto Dardak (Wakil Gubernur Jawa Timur ) bersama istri, Jonahar (Kepala Kantor Wilayah ATR/BPN Jawa Timur), Mia Amiati (Kajati Jawa Timur).

Kamudian pejabat Kabupaten Jember Hendy Siswanto (Bupati Jember), Kolonel Inf M. Fuad Suparlin (Danbrigif R 9/DY/2 Kostrad), Muhammad Itqon Syauqi, S.Th.I (Ketua DPRD Jember), Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso (Komandan Kodim 0824/Jember), AKBP Mohammad Nur Hidayat (Kapolres Jember), I Nyoman Sucitrawan (Kajari Jember), I Wayan Gede Rumega (Ketua Pengadilan Negeri Jember), serta pejabat lainnya yang masing-masing hadir bersama istri.



Semarak kegiatan diawali dengan sambutan Presiden JFC Budi Setiawan, yang menyampaikan diantaranya bahwa Kami berupaya menyajikan talenta-talenta muda terbaik Kabupaten Jember untuk Indonesia serta Dunia.

Sebuah perjuangan JFC untuk Indonesia yang sehingga dapat memberikan yang terbaik untuk Kabupaten Jember tercinta, dengan JFC ini kita hari ini akan mencuri pandangan mata dunia, berpaling ke Kabupaten Jember. Ujar Budi Setiawan.

Selanjutnya sambutan Wakil Gubernur Jawa Timur Emil Elestianto Dardak, yang menyampaikan, Saya mengucapkan terima kasih kepada Tim JFC yang telah menyelenggarakan kegiatan seperti ini sehingga dapat meningkatkan Ekonomi masyarakat Jember.



Kita juga menyelamatkan green day dengan menggunakan barang-barang bekas yang diolah talenta-talenta muda di Jember. Kita harus terus memajukan Bangsa Indonesia melalui Jember, dengan menggunakan metode ekonomi kerakyatan.

Selanjutnya pelepasan peserta JFC yang diawali dengan parade Putri Indonesia, diikuti parade Pejabat dan seluruh peserta JFC, yang akan melintasi sepanjang 2 Km karpet merah.

Usai kegiatan tersebut, Dandim 0824/Jember Letkcol Inf Rahmat Cahyo Dinarso yang kami temui menyampaikan apresiasinya kepada talenta-talenta muda Kabupaten Jember yang sangat kreatif, sehingga mampu menyajikan karya-karya yang dikagumi dunia.



Ini bukan sekedar Carnaval, namun ini karnaval kreasi besar, hingga diliput oleh median nasional maupun internasional, yang setiap tahunnya hadir hanya untuk melihar kreasi talenta kaum muda Kcamatan Jember. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)